

L'ONU lance un appel de fonds en réponse à la crise humanitaire au Burundi

@rib News, 20/02/2018 Source Xinhua Les Nations Unies et ses partenaires ont présenté lundi le Plan de réponse humanitaire 2018 pour le Burundi qui vise à alléger les souffrances des populations affectées, a déclaré mardi un porte-parole du Bureau des Nations Unies pour la coordination des affaires humanitaires (OCHA). [Photo : Jens Laerke, porte-parole de l'OCHA.]

Ce plan de 141,8 millions de dollars vise à assurer la protection et à fournir l'assistance vitale aux personnes qui en ont besoin sur l'ensemble du territoire burundais, a précisé Jens Laerke, porte-parole de l'OCHA lors d'un point de presse à Genève. Plus de 3,6 millions de personnes sont en besoin d'assistance humanitaire dans ce pays. Ils étaient 3 millions l'an dernier, soit une augmentation de plus de 18% depuis 2016. Cela signifie qu'un "Burundais sur quatre est touché par l'insécurité alimentaire", a souligné le porte-parole. "Sur le plan nutritionnel, 11 provinces sur 18 ont vu l'aggravation de leur taux de malnutrition aiguë. La mortalité maternelle dans les hôpitaux a doublé entre 2014 et 2016, selon les chiffres officiels du ministère de la Santé", rappelle le document présenté aux donateurs. Le document présenté par l'OCHA note que "l'aggravation de la situation est la conséquence de la détérioration persistante de la situation socio-économique qui contribue à l'affaiblissement de la résilience des populations, à la dégradation croissante de l'accès et de la qualité des services de base, et au manque de mécanismes effectifs de protection face aux violations notamment celles basées sur le genre et celles qui affectent les enfants". Le 6 février dernier à Genève, le Haut-Commissariat des Nations Unies pour les réfugiés (HCR) et 26 de ses partenaires humanitaires avaient aussi lancé un appel de fonds de 391 millions de dollars pour venir en aide à 430.000 réfugiés burundais qui se sont exilés dans les pays voisins, notamment en Tanzanie, au Rwanda, en République démocratique du Congo et en Ouganda.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});